

Buſche — keine Poſſumſ mehr — keine Kängurus — keine Emus — Doctor Behr hat Hunger.“

„Die alte Geſchichte,“ lachte Spiegel — indem er eine kleine Silbermünze aus der Taſche nahm und dem Schwarzen gab — „da — kauf Dir Brod dafür, aber keinen Branntwein — hörſt Du?“

Der Schwarze warf einen flüchtigen Blick auf die Münze, um ſich vorerſt zu überzeugen, ob es auch wirklich weißes Geld ſei — und machte dann eine zweite, der erſten vollkommen entſprechende Verbeugung. Nach Empfang des Geldes hielt er es aber nicht mehr der Mühe werth, über die Verwendung deſſelben Rede zu ſtehen, ſteckte die Münze in Ermangelung einer Taſche in den Mund, und ſchritt langſam und gravitätisch die Straße hinunter.

---

21.

Das „Saaldorf-Hotel“

---

Das „Saaldorf-Hotel“ lag in der Hauptſtraße des kleinen Ortes und war ein breites, von Backſteinen errichtetes Gebäude, das von außen eigentlich mehr verſprach als es im Innern hielt. Nichtsdeſtoweniger befand ſich doch eine ziemlich gemüthliche Gaſtſtube — nach engliſcher Art mit einem Kamin verſehen — darin, und die Bar oder der Schenkſtand war mit Allem reichlich verſehen, was einen durſtigen Menſchen erfreuen oder einen Nichtdurſtigen zum Trinken verlocken kann. Außerdem hielt Jakob Meier, der Wirth, ein vortreffliches, dem deutſchen Geſchmack beſſer zuſagendes Bier, als die ſehr